

Eidg. Departement des Innern (EDI)

03.05.2004 - 12:11 Uhr

Le conseiller fédéral Pascal Couchepin a reçu le nouveau Secrétaire général de l'OMM

(ots) - Le conseiller fédéral Pascal Couchepin a reçu à Berne le nouveau Secrétaire général de l'Organisation Météorologique Mondiale (OMM), M. Michel Jarraud. Les discussions ont porté sur l'engagement de la Suisse dans les domaines de la météorologie, de la climatologie et de l'hydrologie, sur son activité politique au sein des organes de l'OMM et notamment sur le rôle de notre pays en tant que siège de cette institution onusienne. De nationalité française, M. Michel Jarraud est à la tête de l'OMM depuis le 1er janvier 2004.

Institution dont le siège est à Genève, l'OMM coordonne au niveau mondial des programmes de coopération dans les secteurs météo, eau et climat. L'échange de données météorologiques entre pratiquement tous les pays de la planète 24 heures sur 24 tous les jours de la semaine est l'une de ses principales activités. Parallèlement à la normalisation des observations météorologiques et à la formation des météorologues, l'OMM affine les applications des données météorologiques. Elle contribue ainsi notablement à la protection des populations en cas de situation météorologique dangereuse et soutient le développement socio-économique des nations.

Membre de l'OMM, qui regroupe 181 Etats, la Suisse consent des efforts qui vont au-delà de ses obligations politiques, financières et scientifiques.

DÉPARTEMENT FÉDÉRAL DE L'INTÉRIEUR

Service de presse et d'information

Renseignements : Peter Binder, chef du Domaine Soutien

Tél. 01 256 93 67, peter.binder@meteoswiss.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000042/100474422> abgerufen werden.